



« J'étais nu, et vous m'avez vêtu;
j'étais malade, et vous m'avez visité;
j'étais en prison, et vous êtes venus vers moi. »
Matthieu, 25, 36

Le doyenné de LA GOHELLE
vous invite à une soirée d'informations sur :



LA PRISON : LIEU DE FRATERNITÉ

MARDI 31 mars 2020 à 18H30
au centre st Paul
rue Monpencher à Hénin-Beaumont

Le monde carcéral est, par nature, fermé, mal connu et nous fait peur. Nous vous invitons à mieux le connaître afin de pouvoir apprécier ce qui s'y joue et le rôle que nous, chrétiens, pouvons y tenir.

Nous rencontrerons des personnes qui travaillent en ces lieux ou vont à la rencontre des prisonniers afin qu'ils gardent le lien avec Dieu et le monde extérieur :

Surveillant pénitentiaire,
aumônier, invité du dimanche,
animateur d'atelier biblique,
Jérôme Morillon pour le secours catholique,
etc.



Ils nous feront découvrir les différentes sortes de prisons :
Maison d'arrêt, centre de détention, centre pénitentiaire, maison centrale, centre de semi-liberté. Ils nous dévoileront aussi la vie qui y règne et son vocabulaire.



Ensuite, nous y partagerons le pot de l'amitié.

Contact : Maryse 0680273073 maryse.souppart@arras.catholique.fr